

「自分の将来に夢や目標を持ち、自己実現に向けて挑戦し続ける生徒の育成」

好きです!山中

学校便り第8号 平成31年1月17日

あれから30年、新しい時代に向かって!!

平成30年度の3学期がスタートしました。1月8日の始業式では、4人の生徒代表が、これまでの振り返りをもとに、3学期の目標や将来の夢に向かっての取組、入試そして卒業式に向けた心構えを堂々と発表する姿がありました。心から感心し、誇らしく思います。思えば30年前の1月8日は、昭和から平成へ新たな時代がスタートした日です。戦争の悲劇から復興を果たした昭和の時代から、国内外のさらなる平和を願い「地平大成」より新たな元号「平成」が定められました。これからもずっと平和で、すべての人々の人権が大切にされる社会の構築を願うばかりです。いよいよ、5月1日から新しい元号のもとで新たな時代がスタートしますが、山鹿中としても鶴城中の統合を機に、新たな伝統を創る年とになります。充実した飛躍の年になることを願っています。本年もよろしくお願いいたします。(平成最後の成人式でのアトラクション出演 太鼓部)



夢プロジェクト講演会開催!

1月16日に、山鹿市内中学校6校の立志式を迎えた中学2年生が八千代座に集いました。フラダンス講師として、日本や海外でも活躍されている石原聡江さんをお招きし、「How to リア充 Your Life (人生をリアルに充実する方法)」の演題で、お話をお聞きするとともに、しなやかで美しいフラダンスを披露していただいたり、最後にはラップコンサートで盛り上がり、多くのことを学び、楽しむ時間となりました。好きな道を歩み、仕事とするためには、ダンスを一日何時間も練習したり、苦手な英語を必死に勉強したり、大変な努力や苦労があったことと思います。生徒たちは「勉強すれば、いろいろなことに自分の可能性が広がる」「失敗に感謝する」「人生は生きることの修行」などのメッセージとともに、石原さんの勇気や行動力、そして前向きな姿勢に、大いに触発された時間となりました。



